

# 四条だより

令和7年10月号



9月の最初は真夏のような暑い日が続きましたが、先週末ぐらいから涼しい空気にかわり始めようやく秋が始まったのかと思えるようになってきた今日この頃です。秋の気配がわずかに感じられるようになった今週から行事が始まります。2学期も1か月が過ぎ、総括テストⅢも終え、いよいよ学校祭を迎える時期となりました。今年は、9月29日に合唱コンクール、10月2日に展示鑑賞、10月9日に体育大会の順で行います。放課後には、校内あちらこちらで合唱の歌声が聴こえてきました。日々、クラス・学年・学校の絆を深める取り組みをみんな頑張って活気あふれる四条中学校にしていきましょう。



## みんなの力を一つにした学校祭を！

9月29日に四条中学校の合唱コンクールを終えました。昨年から光華高校さんのホールをお借りしての合唱コンクールです。やはり学校の体育館とはちがい、大きなホールでの合唱は、緊張しながらも本格的なコンクールとなりました。クラス合唱は、ステージに立つ一人一人の緊張感が伝わってくる中、各クラス一生懸命歌いあげてくれました。学年全員で歌う学年合唱はどの学年も迫力満点で、まさしく学年全員の力を結集させた

歌声でした。特に、3年生の「花笑」は、「何度も立ち上がるきみに、清らかにさくらが舞う」心に響く美しいハーモニーで感動を覚えました。さすが3年生だと感心しました。今年度は体育館工事のため文化祭は展示鑑賞のみとなります。総合的な学習の時間や各教科における日頃の学習活動の成果を見せる場として位置付けて展示発表を行います。毎年、それぞれの教科や学年でいろいろな手法を駆使しての展示作品、その取組時間、君たち

の前向きな姿を見ていると今年も期待に胸が膨らみます。教室で黙々と制作に打ち込む人、音楽室で歌声を響かせる学級。今まさに四条中学校の絆が一つになる時です。



今年の学校祭スローガンである“**アオハル～最高の一瞬を～**”実現へ向けてさらに取り組みを進め、四条中学校の生徒全員が最高の一瞬となるような学校祭を期待しています。

### 保護者の方へのご案内

- ◆文化祭（展示鑑賞）10月 2日（木）15:00～17:00 四条中学校 各教室、交流スペース
- ◆体育大会 10月9日（木）8:35 受付開始 四条中学校グラウンド【雨天順延】

（詳細につきましては、各行事の案内プリントをご確認ください。）

・来校の際に案内プリントに添付している参加確認票をご記入の上ご提出ください。

※ 体育大会などの写真やビデオによる撮影につきましては、個人情報保護の観点から、他人の写真等を許可なくSNS等へ投稿するなどの行為のないようお願いいたします。